

Schlagzeilen jedweder Couleur

360 Grad



Von Uwe Ralf Heer

Recherche Bundesweit Schlagzeilen zu machen – welcher PR-Verantwortliche wollte das nicht. Allerdings nur, wenn es möglichst positiv sind. Heilbronn macht da keine Ausnahme. Aufbruchstimmung, Bundesgartenschau, weltweit beachteter Experimenta-Neubau, Offensive am Bildungscampus – das liest sich gut und poliert das Image der größten Stadt in der Region Heilbronn-Franken nachdrücklich auf. Dafür interessieren sich überregionale und ausländische Medien derzeit jedoch nur am Rande. Kollegen der Wochenzeitung „Die Zeit“ recherchierten, warum eine so wirtschaftsstarke Stadt bei der Bundestagswahl die meisten AfD-Wähler in Baden-Württemberg zu verzeichnen hatte. Eine Frage, der wir in Analysen auch nachgegangen sind. Nicht nur in Heilbronn, sondern auch im Wohnschwerpunkt Talacker in Künzelsau oder in Neckarsulm-Amorbach, wo viele Russlanddeutsche AfD gewählt haben. Auch dank der Stimmen der Spätaussiedler ist der AfD-Anteil im Südwesten überproportional hoch.

Theater Endlich angekommen sind die Schauspieler des Stadttheaters Heilbronn. Die Einweihung der Probühnen war schon eine besondere Veranstaltung. Die Freude der

Schauspieler war spürbar, der Stolz aller Beteiligten ebenso. Und es geht tatsächlich: ein Bau, der im Zeit- und Kostenrahmen geblieben ist. Nicht nur das sorgte offensichtlich bei Heilbronn Oberbürgermeister Harry Mergel für gute Laune. Der ehemalige Kulturbürgermeister erinnerte in einer sehr persönlichen Rede an seine ersten Theatererlebnisse. Und er blickte nach vorne. Es gebe ja noch viele Projekte, die sich umsetzen ließen. Ein Medien- und Literaturhaus oder ein Konzertsaal. Das Thema neue Sporthalle für Heilbronn umschiffte der einstige Sportbürgermeister. Aus der Welt ist es aber nicht.

Region Wer in der Welt oder zumindest in Europa und in Deutschland Gehör finden will, der muss seine Kräfte bündeln. Als vor einigen Wochen beim Jubiläum von Pro Region

Diskutieren Sie mit!

 facebook.com/uweralf.heer
 @UweRalfHeer
 uwe.heer@stimme.de

die regionalen Verantwortlichen zusammenkamen, hörte man viele wohlfeile Sonntagsreden. Heilbronn OB Mergel legte als einziger den Finger in die Wunde und forderte ein stärkeres Miteinander – auch in einem gemeinsamen Regionalparlament. Die Landräte sind dagegen und zeichnen ein ganz anderes Bild: Alles sei doch gut, die Zusammenarbeit funktioniere. Wahrscheinlich nur so lange, wie jeder Landrat seine Polizeistation, seine Sparkasse und sein Krankenhaus hat. Und natürlich seine eigene Tou-

rismus- und Wirtschaftsorganisation. An ein gemeinsames Engagement bei der Bundesgartenschau 2019 war gleich gar nicht zu denken. Ob Main-Tauber, Hohenlohe, Heilbronner Land oder Kreis Schwäbisch Hall – zur einheitlichen Präsentation hat es nicht gereicht. Wie es anders – und damit besser – geht, das beweist beispielsweise das Allgäu. Dort wurden längst mit der Fusion von Allgäu Marketing und Allgäu Initiative die Entwicklung und Vermarktung von Tourismus- und Wirtschaftsstandort sowie der Marke Allgäu unter einem Dach gebündelt. Dem Aufsichtsrat gehören alle Landräte und Oberbürgermeister an. Diese Zentralisierung der Kräfte ist vorbildlich – so nah und für unsere Raumschaft doch so fern.

Backen Ganz nah ist ein bemerkenswertes Projekt entstanden. „Mit dem Backen kommt das Glück“ heißt das Buch der bekannten Torten-Designerin Steffi Biedermann, das heute Abend offiziell vorgestellt wird. Ihre Tortenkurse in Brackenheim sind längst ein Hit, ihre Facebookseite wird von vielen tausend Back-Fans abonniert, vor der Kamera ist sie mit speziellen Kreationen mehrfach aufgetreten. Sie hat zahlreiche Preise gewonnen. Einen Einblick in ihr spezielles Wirken vermittelt der aktuelle 360-Grad-Film. Fehlt nur noch ein Rezept: Wie man bei all den süßen Verlockungen schlank bleiben soll...



360-Grad: Torten-Kunst

Video kann mit einem beliebigen QR-Code-Scanner gestartet werden und ist im Internet unter www.stimme.de zu sehen.